

ABSTRAK

Fazry. 180101110208. Pengembangan buku ilmiah populer jenis – jenis ikan di Wisata Danau Trinsing Desa Trinsing Kabupaten Barito Utara, Pembimbing Bidang konten dan Metodologi Ibu Nurul Himmah, S.Pd, M.Pd. dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Ibu Meyninda Destiara, S.Pd,M.Pd, pada Program Studi Tadris Biologi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin,\ 2023

Kata Kunci: Buku Ilmiah Populer, Jenis-jenis Ikan, dan Wisata Danau Trinsing

Ikan adalah makhluk vertebrata yang memiliki ciri-ciri utama yaitu bertulang belakang. Tercatat ada sekitar 1300 jenis ikan yang ada di Indonesia, salah satunya ikan air tawar. salah satu habitat dari ikan air tawar yaitu danau tringsing yang terletak di Desa Tringsing kecamatan Teweh Selatan kabupaten Barito Utara. Ikan dapat dijadikan sebagai bahan materi sumber belajar bagi peserta didik yang berupa alat yaitu buku ilmiah populer.

Tujuan penelitian ini adalah untuk: (1) mengetahui jenis-jenis ikan apa saja yang terdapat di Wisata Danau Tringsing Desa Tringsing, dan (2) mengetahui kevalidan buku ilmiah populer tentang jenis-jenis ikan yang terdapat di Kawasan Wisata Danau Tringsing Desa Tringsing.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan teknik *purposive sampling* dan jelajah dengan model penelitian pengembangan atau EDR (*Educational Design Research*)

Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa terdapat sebanyak 9 jenis ikan ditemukan di lokasi penelitian yaitu *Dermogenys pussilus v. Hass*, *Stolephorus commersonii*, *Osteochilus kelabau*, *Oreochromis niloticus*, *Belontia hasselti*, *Trichogaster trichopterus*, *Helostoma temmincki*, *Hampala macrolepidota*, dan *Osteochilus hasselti*. Kevalidan dari buku ilmiah populer berdasarkan uji validasi materi dengan persentase 92,5% sangat valid yang artinya bisa digunakan, uji validasi media dengan persentase 85,71% sangat valid yang artinya bisa digunakan dan uji validasi bahasa dengan persentase 75% valid yang artinya bisa digunakan dengan revisi kecil.